

## PRESS CLIPPING SHEET

<b>PUBLICATION:</b>	Le Progres Egyptien
<b>DATE:</b>	13-February-2018
<b>COUNTRY:</b>	Egypt
<b>CIRCULATION:</b>	60,000
<b>TITLE :</b>	President El Sisi inaugurates EGYPS 2018 – El Molla: Egypt transformed into regional energy hub
<b>PAGE:</b>	01
<b>ARTICLE TYPE:</b>	Agency Generated News
<b>REPORTER:</b>	Staff Report
<b>AVE</b>	5,500

### Al-Molla : L'Egypte transformée en un centre régional d'énergie

## Al-Sissi inaugure EGYPS 2018

Le Président Abdel Fattah Al-Sissi a inauguré hier lundi la conférence et l'exposition internationale EGYPS 2018 qui constitue une importante occasion pour échanger les points de vue et les expériences techniques et connaître la technologie de pointe appliquée dans le domaine du pétrole et du gaz naturel.

La conférence vise à exposer la stratégie de l'Egypte visant à parvenir à l'autosuffisance et maximiser la valeur ajoutée des produits pétroliers. Entre autres, elle a pour objectif de transformer l'Egypte en un centre régional d'énergie de sorte à contribuer à réaliser le développement durable et à créer un climat propice aux investissements.

Ont pris part à l'inauguration le Premier ministre, l'ingénieur Chérif Ismail ainsi qu'un certain nombre de ministres et de grands responsables, outre des ministres du Pétrole et de l'Energie de différents pays à l'instar de l'Algérie, l'Afrique du Sud, et du Venezuela. Les secrétaires généraux de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (OPEP), du Forum des pays exportateurs de gaz (FPEG), de l'Organisation des pays arabes exportateurs de pétrole, (OPAEP), le président du Congrès Mondial du Pétrole, ainsi que des directeurs d'entreprises internationales opérant dans les domaines du pétrole et du gaz, étaient également présents.

Le porte-parole de la Présidence de la République, l'ambassadeur Bassam Radi, a dans ses déclarations affirmé que le Chef de l'Etat a prêté audition à l'allocation du secrétaire général de l'OPEP, M. Mohammed Sanusi Barkindo. Et que ce dernier avait abordé le fait que l'industrie du pétrole est l'une des industries pionnières dans le monde et que l'Egypte est devenue l'une des principales sources d'énergies dans la région suite aux dernières découvertes.

Le ministre du Pétrole, M. Tarek Al-Molla a prononcé une allocation dans le cadre de la conférence "EGYPS 2018", il a assuré que cette conférence constitue l'un des outils

d'application de la stratégie du ministère dans le domaine du pétrole via le renforcement de la coopération avec les grandes entreprises internationales.

Il a mis l'accent sur l'attachement de l'Etat à ce que l'Egypte soit pionnière dans ce domaine de sorte à favoriser les ressources d'énergie et améliorer les conditions de vie du peuple égyptien. Il a également souligné que l'Egypte capte l'attention d'un grand nombre d'entreprises internationales et mondiales qui œuvrent dans le domaine de l'énergie, rappelant que l'Egypte a réalisé au cours de l'année 2017 nombre de grands exploits. Le ministre du Pétrole a annoncé bon nombre d'initia-

tives adoptées par le gouvernement dans l'objectif de moderniser le secteur du pétrole. Parmi ces initiatives, figure l'initiative de la coopération avec les entreprises de commercialisation pétrolière mondiale. Plus la signature d'un mémorandum d'entente entre le secteur pétrolier et une alliance de grandes entreprises spécialisées dans la création d'un portail égyptien de prospection et de production qui donnerait des informations géologiques et qui encouragerait les travaux de fouilles et de prospections.

Suite à cela, le Président Al-Sissi a effectué une tournée dans les pavillons des entreprises internationales d'énergie et de pétrole.